

Tradinguniversiade – Finale Entscheidung

Le jeux sont faites! Noch 10 Tage bis zur Preisverleihung in Mailand, an der ich persönlich teilnehmen werde.

Am vergangen Freitag, den 14. Oktober, war der letzte Wettbewerbstag des zweiten Universiadedurchlaufs, einem internationalen Onlinetrading- Wettbewerb für Studenten. Der Wettbewerb wird von dem Onlinebroker Directa SIM aus Turin organisiert.

Alle noch offenen Positionen der 60 Teams wurden forciert geschlossen und alle Teilnehmer (ungefähr 400 aus 5 Ländern zu Beginn des Wettbewerbs im März) hoffen auf die finale Preisverleihung.

Am 28. Oktober – kurz nach der Onlinetrading Expo 2011 – wird in der italienischen Börse auf der Piazza Affari in Mailand die letzte Rangliste veröffentlicht und der Motorradfahrer Alex De Angelis (der gerade eben den großen Preis von Australien gewonnen hat) das Siegerteam auszeichnen.

Um den ersten Platz kämpfen (2010 stand die Universität Luiss aus Rom an erster Stelle) das GGC Team aus Messina, das in der letzten veröffentlichten Rangliste 30,87% Plus hatte, das deutsche Team aus Heidelberg und die Universität Tor Vergata aus Rom.

Für die Teams mit großen Verlusten bleibt leider wenig Hoffnung, es noch zu schaffen.

Für die Studenten, die in diesen vergangenen Monaten auf dem turbulenten Markt getradet haben, war dies wohl eine lehrreiche Erfahrung, die ihnen für kommende Jahre viel nutzen kann. Viele davon werden später wohl in der Finanzwelt arbeiten.

Im Augenblick blicken alle auf den 28. Oktober, an dem der Preis verliehen wird, und freuen sich bereits – auch wenn sie nicht gewonnen haben - auf die Veranstaltung der italienischen Finanzszene auf der Piazza Affari.

Stefano Simionato